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Jahresbericht SJ 2016/2017 
 
Wahlabend 
Die Kick-off Sitzung wurde gut besucht.Viele bekannte Gesichter waren auch dieses Jahr im Elternrat 
vertreten.  
Aus dem Vorstand verabschidete sich Béatrice Zaradez- Müller, sie wird als Klassendelegierte 
weiterhin dabei sein.  
Der Vorstand ist nun um eine Person verkleinert.  
Therese Bommel (Präsidentin Elternrat Semper) 
Doris Cina (Vice Präsidentin) 
Michelle Furter (Aktuarin ) 
 
Die LehrerInnen  sind vertreten durch:   
Kathy Schweizer (Schulhaus Butzen) neu 
Magali Nägeli (Schulhaus Semper) 
 
So konnten wir in ein neues Schuljahr starten.  
Wir haben im Verlauf des Jahres folgende Projekte umgesetzt. 
 
Lesezentrum 
Im Winterhalbjahr fand eine Vorlesung mit Bruno Hächler statt, welche gut besucht wurde. In diesem 
Rahmen möchte man auch in Zukunft Vorlesungen organisieren. 
 
„Räbenliächtliumzug“ 
Dodo Weiss, ist die Ansprechperson für die Organisation des Räbenliächtliumzug, dieses Jahr mit 
Unterstützung von Ronnie Wicki, welcher dieses dann ab nächstem Schuljahr übernimmt. Dieses ist 
ein Anlass zusammen mit der Schuleinheit Chilefeld/Stigeli. Die Schule hat wieder eine gemeinsame 
Route für alle Teilnehmer/innen geplant. Der Umzug geht von der Primarschule ab und endet dort 
auch wieder. Beim Stigeli wurden, von Primarschülern wunderbare Würste gegrillt und verkauft, 
ebenso wie Selbstgemachte Kuchen und Getränke verkauft. Ebenso konnte man eine herrliche Suppe 
kaufen frisch gemacht über dem Feuer, die Suppe wurde vom Elternrat Butzen/Semper gekocht und 
betreut.    
 
Kinderhüeti: 
Schuleinheitsübergreifend gibt es eine Kinderhüeti für die Schulbesuchstage. In dieser Gruppe 
arbeitet von uns Martina Thüring und Nathalie Rüegg mit. Die Hüeti wurde sehr wenig genutzt. Daher 
haben wir beschlossen im Schuljahr 2017_2018 die Hüeti einzustellen. Sofern auch von Seiten der 
Schule wieder gefragt wird, soll es erneut angeschaut werden.   
 
Elternratkaffee an Besuchstagen 
Neu führten wir im Schulhaus Semper ein Elternratkaffee ein für die Besuchstage. Wir konnten für 
diese Zeit das Schulzimmer 6 benutzen. Die Schule stellte uns die Kaffeemaschine zu verfügung. 
Betreut wurde das Kaffee durch Michelle Furter und Doris Cina. Es ist ein super Erfolg und wird rege 
benutzt immer zwischen 15 -20 Eltern und LehrerInnen. An diesem Morgen hängt auch immer ein 
Schild damit alle Eltern informiert über das Kaffee sind.  
 
Elternbildung 
Für die Elternbildung konnte sich Maria Sonnleitner begeistern. Es fanden zwei Veranstaltungen statt.  
 
 
Abschied der 6.Klässler 
Der  Abschied der 6. Klässler fand er dieses Jahr in der Stigelihalle statt, so hatte das Wetter keinen 
Einfluss und es war wieder ein gelungener Anlass. Der Elternrat verköstigte die Schüler und Lehrer 
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der beiden Schuleinheiten mit selbstgemachten Kuchen und Getränk. Danke nochmal an alle die so 
fleissig für fast 250 Schulkinder gebacken haben und beim Verteilen mitgeholfen haben.  
 
 
.   
 
Diverses 

Mithilfe beim Schulsilvester im Schulhaus Semper 
 
 
So neigte sich ein Schuljahr dem Ende zu in dem der Elternrat wieder einiges zum Schulischen 
Zusammenleben beitragen konnte.  
Schön ist es die grosse Akzeptanz von Seiten der Lehrer und der Schulleitung zu spüren.  
 
 
Abschlussworte der Elternratspräsidentin 
Mit diesem Jahresbericht endet meine Zeit als Elternratspräsidentin. Ich werde dieses Amt nach drei 
Jahren abgeben, da ich keine Kinder mehr an der Primarschule habe. Ich habe viel gelernt, nette 
Kontakte geknüpft und meinen Horizont erweitert.  
Im Elternrat als Freiwillige Helfer in bin ich tätig seit dieser Existiert und konnte so die Entwicklung mit 
erleben, wie er immer mehr in den schulischen Alltag eingegliedert wurde.  
Einen herzlichen Dank an alle für die gute Zusammenarbeit und weiterhin gutes gelingen wünsche 
ich.  
 
Therese Bommel  
 
 
Affoltern am Albis, November 2017 

 
 
 
 
 
 
 

 


